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Face à atual situação relacionada com anomalias existentes 

nestas instalações escolares, e no sentido de as mitigar e corrigir, a 

Câmara Municipal de Loures informa que já notificou o empreiteiro 

geral para a correção dos problemas detetados, e iniciou os 

procedimentos administrativos tendentes a desencadear os 

mecanismos financeiros prestados a favor do contrato.

Um dos principais problemas prende-se com o estado de 

conservação do pavimento vinílico, nas salas do rés do chão do 

Jardim de Infância, que apresenta manchas escurecidas e que 

podem resultar de fenómenos de humidade ascensional, aliados ao 

tipo de material e solução aplicada. Outras situações, dizem respeito 

às infiltrações resultantes da degradação de material vedante das 

janelas, estando esta situação, igualmente enquadrada no âmbito 

da garantia da obra.

Adicionalmente e sobre o desconforto térmico sentido, a solução 

executada em obra cumpre integralmente o projeto de execução, 

o qual só previa a ventilação do edifício sem qualquer tipo de 

climatização, sendo esta uma opção assumida à época. O atual 

Executivo Municipal, ciente do transtorno que esta opção causa 

na normal vivência dos espaços decidiu implementar solução 

de climatização de todos os espaços, cujo projeto já se encontra 

concluído.



CONSTRUIR O FUTURO
É A NOSSA OBRA

É intuito da Câmara Municipal de Loures que as intervenções 

relacionadas com a garantia, bem como a solução de climatização, 

sejam executadas durante a interrupção letiva do Verão de 2024.

Será, ainda, contemplada uma outra situação para benefício dos 

nossos alunos e de todos os que trabalham na escola. Assim, serão 

construídas coberturas junto aos portões de entrada na escola para 

proteção de quem receciona e entrega os alunos às famílias. 

Na expectativa de havermos contribuído para clarificar a 

comunidade educativa, agradecemos a compreensão e paciência 

de todos durante o período que medeia a resolução dos problemas. 

Mantemos, como sempre, a estreita comunicação e trabalho com a 

Junta de Freguesia, a Escola e a APEE. Estando por isso disponíveis 

a sugestões e feedbacks construtivos para continuarmos a melhorar.

Por fim, gostaríamos de enfatizar que este comunicado conjunto 

resulta da união de esforços da Câmara Municipal de Loures, 

Junta de Freguesia de Moscavide e Portela, Direção da Escola 

e Associação de Pais e Encarregados de Educação que estão 

empenhados em solucionar os problemas e melhorar as condições 

da escola.

cm-loures.pt
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http://www.youtube.com/user/CMLoures
http://www.instagram.com/camara_municipal_loures/
http://www.cm-loures.pt
http://pt-pt.facebook.com/MunicipiodeLoures/

